

FIN DE CHANTIER DE RESTAURATION DES TERRAINS INCENDIÉS REMERCIEMENTS

Le chantier de restauration des terrains incendiés le 17 aout 2021 engagé mi février 2022 prend fin.

Les aléas de chantier (panne majeure de deux engins incontournables mi mai, suspendant les travaux trois semaines et canicule précoce fin juin obligeant l'interruption du chantier pour tout l'été) n'ont pas permis de terminer les travaux fin juin comme cela était planifié.

La reprise du chantier à l'automne des dernières coupes difficiles d'accès a été plus compliquée et les derniers broyages des coupes et au sol ont été perturbés par les pluies. Mais la société EBE a terminé le chantier en conformité avec le procès verbal de réception de fin de chantier émis par notre gestionnaire (société Alcina conseil).

Les subventions accordées par la région et le département ont permis de financer les travaux coûteux aux abords des voies d'accès (routes, pistes) et dans les vallats (prévention des barrages qui auraient pu se former lors des gros orages), en conformité avec le rapport emis par l'ONF, rapport commandé par le PNRMV (voir notre actualité du 4 mai 2022).

Ces deux points ont été particulièrement bien traités et nous permettent de demander le paiement des subventions accordées.

Le conseil syndical (voir notre actualité du 5 janvier 2022), réuni ce mercredi 22 novembre a voté à l'unanimité l'émission de cette demande.

Nous remercions la région et le département de leur soutien déterminant de ce projet que l'ensemble des acteurs considèrent comme une réussite.

Nous avons pu ainsi compter sur le soutien de la région sud, du département de Vaucluse, du Centre National de la Propriété Forestière, de l'Office National des Forêts et du Parc Naturel Régional du Mont Ventoux qui ont été et restent plus que jamais nos partenaires car l'ASL est amenée à grandir pour désormais prévenir les incendies par une gestion durable des forêts du massif des Dentelles.

Bravo et merci à tous ceux qui ont participé d'une manière ou d'une autre à cette réussite!

Anne-Marie Forestier, présidente de l'ASL des Dentelles.



